



Bolivarian Republic of Venezuela

Communiqué

La République bolivarienne du Venezuela exprime sa préoccupation au sujet de l'aggravation de la crise en Ukraine et regrette la dérision et la violation des Accords de Minsk de la part de l'OTAN promue par des États-Unis de l'Amérique.

La violation desdits accords a porté atteinte au droit international et a causé des fortes menaces contre la Fédération de Russie, son intégrité territoriale, sa souveraineté, et a également empêché le maintien des bonnes relations entre les pays voisins.

Le Venezuela lance un appel à reprendre le chemin de l'entendement diplomatique par le biais du dialogue entre les parties impliquées dans le conflit afin d'éviter une escalade, en réaffirmant les mécanismes de négociation conformément à la Charte de Nations Unies, dans le but de préserver la vie, la paix des habitants de ces pays et la stabilité de la Région.

La République bolivarienne du Venezuela, en vertu de sa diplomatie constitutionnelle de paix, souhaite un règlement pacifique de ce conflit et en même temps rejette la mise en oeuvre des sanctions illicites et des attaques économiques à l'encontre du peuple russe, lesquelles frappent massivement la jouissance effective des droits de l'homme.

Caracas, le 24 février 2022